



El plan israelí de asentamientos en Cisjordania se enfrenta a represalias

- la redacción de Trompeta
- [4/7/2023](#)

El gobierno israelí anunció el lunes planes para construir 5.700 nuevas viviendas en Cisjordania. El anuncio suscitó críticas de funcionarios palestinos y de Estados Unidos.

Tensión creciente: el plan de asentamientos se produce en medio de un aumento de las tensiones entre israelíes y palestinos en el territorio en disputa. La violencia se recrudeció la semana pasada en dos altercados, después de que Israel utilizara helicópteros para evacuar tropas y, unos días más tarde, realizara un ataque con drones. Fue la primera vez que se utilizaron helicópteros y drones en la región desde la Segunda Intifada, hace dos décadas.

Cementando la propiedad israelí: normalmente hay varias fases antes de que se apruebe la expansión de los asentamientos, teniendo en cuenta las preocupaciones políticas y de seguridad. Esta vez, el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, redujo la burocracia y agilizó el proceso.

A medida que aumentan los atentados terroristas islamistas en la región, Israel se ha visto obligado a dar marcha atrás. Netanyahu da prioridad a los planes de vivienda como una forma de hacerlo. El aumento de los proyectos de construcción y del número de residentes en la zona consolida la propiedad israelí del territorio.

Reacción negativa: Wasel Abu Yousef, funcionario palestino, se refirió a la decisión como parte de una “guerra abierta contra el pueblo palestino”, declarando que “todo colonialismo de asentamientos en todos los territorios palestinos ocupados es ilegítimo e ilegal”.

El portavoz del Departamento de Estado estadounidense, Matthew Miller, dijo que Estados Unidos estaba “profundamente preocupado” por los planes de asentamiento del gobierno israelí:

Nosotros creemos que los asentamientos son un impedimento para una solución negociada de dos Estados según las líneas de 1967, que en última instancia creemos que es la mejor manera de resolver el conflicto israelí-palestino.

Occidente cree que para lograr la paz los judíos tienen que ceder tierras estratégicamente valiosas a cambio de un trozo de papel. La historia demuestra que a los árabes no se les puede comprar de esta forma. Pensar que se puede intercambiar tierra por paz se basa en la creencia de que *ambas* partes quieren realmente la paz.

El poder detrás de Palestina: Irán respalda a los terroristas palestinos mediante armas, financiación y entrenamiento militar. El líder supremo iraní, el ayatolá Alí Jamenei, dijo en 2000: “Consideramos a Palestina como un órgano de nuestro cuerpo”.

Cisjordania es la puerta trasera de Irán hacia Israel. Forma parte de su objetivo declarado de “borrar [a Israel] del mapa”, como dijo el ex presidente iraní Mahmud Ahmadiyad. Palestina, que en realidad no es más que un “órgano” vital de Irán, no tiene ningún interés en buscar una “solución de dos Estados”. El proceso de paz fracasa porque ignora la *causa* del conflicto: los árabes quieren *aniquilar* a los judíos. Dos naciones no pueden coexistir cuando una persigue un objetivo genocida.

Terrorismo facilitado por EE UU: la respuesta de Estados Unidos al nuevo plan israelí de asentamientos no es una sorpresa. Cada vez está más claro con quién está Estados Unidos.

Irán quiere destruir a Israel y Estados Unidos le está ayudando a hacerlo. ¿Por qué esta traición?

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, responde a esta pregunta en su libro [El rey del sur](#). En el capítulo 2, habla del acuerdo nuclear de 2015 en el que el presidente Barack Obama ayudó a Irán a avanzar en su programa nuclear porque Obama “*comparte* el objetivo de ‘borrar el nombre de Israel!’”. Estados Unidos persigue hoy políticas nucleares aún más extremas. Obama sigue estando detrás de todo ello, como se explica en el libro gratuito del Sr. Flurry [Estados Unidos bajo ataque](#).

Más información: la profecía bíblica advierte que el enfrentamiento entre Israel e Irán seguirá intensificándose. Sin embargo, estos acontecimientos también conducen al mayor y más inspirador acontecimiento que jamás haya ocurrido: la Segunda Venida de Jesucristo. Solicite un ejemplar gratuito de [El rey del sur](#) para comprender las verdades bíblicas que rodean esta lucha y ver adónde conduce.